

CEREALS EXTRACT SHAMPOO CURLY

Champú de cereales y peonía para cuidar el pelo rizado
400ml

Ref.: 070104

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



QUÉ ES: Champú natural – sin sal, sin sulfatos y sin alérgenos del perfume - a base de Arroz, Extracto de Peonía y Avena, ideal para cabellos normales y secos. Limpia, hidrata y suaviza en un solo paso, dejando el pelo brillante, sin resequedad y sin apelmazamiento. Su fórmula combina Arroz suavizante, Avena protectora y Peonía calmante, aliviando cueros cabelludos sensibles. Enriquecido con Provitamina B5 (Pantenol), repara y protege la cutícula del cabello. Incluye tensioactivos y acondicionadores de Trigo, Coco y Maíz para una hidratación profunda, mejorando la flexibilidad y facilitando el peinado, mientras aporta un brillo y suavidad excepcionales. Ideal para todo tipo de cabello, especialmente para secos y rizados, y compatible con el Método Curly.

PARA QUÉ ES: Este champú está diseñado para limpiar, hidratar y suavizar el cabello, siendo especialmente efectivo en cabellos normales y secos. Es ideal para realzar el brillo natural y la suavidad del cabello, haciéndolo también adecuado para cabellos rizados y para aquellos que siguen el Método Curly.

PARA QUIÉN: Este champú está formulado para personas con cabellos normales y secos, siendo particularmente beneficioso para aquellos con cuero cabelludo sensible. Es ideal para quienes buscan un producto natural que limpie, hidrate y suavice el cabello, a la vez que proporciona alivio y protección al cuero cabelludo. Además, es una excelente opción para personas con cabello rizado o para quienes siguen el Método Curly, gracias a su capacidad para mejorar la flexibilidad y facilitar el peinado, manteniendo los rizos definidos y saludables. Su fórmula suave y nutritiva lo hace adecuado para uso frecuente por cualquier persona que desee un cabello brillante, suave y bien cuidado.

BENEFICIOS: Limpia suavemente, hidrata profundamente y suaviza el cabello. La Provitamina B5 repara la cutícula, mientras que los ingredientes de Trigo, Coco y Maíz aportan brillo y facilitan el peinado.

COMO LO USO: Aplicar sobre el cabello mojado y el cuero cabelludo, y masajear suavemente con las manos hasta obtener una ligera espuma. Dejar actuar unos minutos y aclarar abundantemente con agua tibia. Agitar antes de usar. Evitar el contacto con los ojos. No tragar. Mantener fuera del alcance de los niños.

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 97% - Sin alérgenos del perfume

La naturalidad de este producto se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criteria for natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

INGREDIENTES:

ACONDICIONADOR DE TRIGO

El Acondicionador de Trigo es un ingrediente excepcional en el cuidado del cabello, derivado de la proteína vegetal de trigo con propiedades acondicionadoras superiores. Es un componente catiónico que mejora notablemente la textura y manejabilidad del cabello. Su acción antiestática es fundamental para reducir la electricidad estática, lo que facilita el peinado y minimiza el frizz. Esta propiedad asegura que el cabello se mantenga suave y manejable. Además, el Acondicionador de Trigo aporta una flexibilidad notable y una suavidad sedosa, haciendo que el cabello sea más fácil de manejar y estilizar. Otro aspecto destacado es su capacidad para conferir volumen y ligereza al cabello. Esto es especialmente beneficioso para aquellos con cabello fino o lacio, ya que ayuda a crear una apariencia de mayor plenitud y movimiento. El brillo que aporta es otro plus, dejando el cabello con un aspecto saludable y radiante.

MANTECA DE KARITÉ

La MANTECA DE KARITÉ es un ingrediente natural de gran valor en el cuidado capilar, obtenido del prensado en frío de las nueces del árbol de karité, originario de diversas regiones de África. Su riqueza en triglicéridos y compuestos insaponificables la convierte en un agente acondicionador excepcional para el cabello. Esta manteca es altamente emoliente y humectante, lo que la hace ideal para nutrir y revitalizar el cabello, aportando suavidad, hidratación y mejorando su elasticidad. En el cuidado del cabello, la Manteca de Karité actúa reparando y protegiendo la fibra capilar, gracias a su composición lipídica que no solo hidrata y suaviza, sino que también mejora la elasticidad del cabello sin ser oclusiva. Esto significa que, mientras nutre y repara, permite que el cabello y el cuero cabelludo respiren y mantengan su equilibrio natural. Además, la Manteca de Karité es rica en ácido linoléico, un ácido graso insaturado que, cuando se aplica tópicamente, ayuda a restaurar la barrera protectora natural del cabello. Esta propiedad es especialmente beneficiosa para cabellos dañados o tratados químicamente, ya que ayuda a fortalecer y proteger la estructura del cabello contra agresiones externas. En resumen, la Manteca de Karité es un ingrediente esencial en productos capilares para aquellos que buscan nutrición, reparación y protección para su cabello, ofreciendo beneficios de hidratación profunda, suavidad y mejora en la elasticidad y salud general del cabello.

ÁCIDO LACTICO

El ÁCIDO LÁCTICO, un alfa-hidroxiácido obtenido naturalmente a través de la fermentación de la remolacha o el maíz, es un ingrediente valioso en el cuidado capilar, especialmente por sus propiedades de exfoliación y humectación. En el cabello, actúa estimulando la renovación celular y facilitando la eliminación de células muertas en el cuero cabelludo, lo que contribuye a mejorar su salud y apariencia. Este ácido no solo mejora la textura y suavidad del cuero cabelludo, sino que también tiene un efecto hidratante, manteniendo la humedad sin dejar una sensación grasa. Esta propiedad es especialmente beneficiosa para mantener el cuero cabelludo hidratado y en equilibrio, evitando problemas como la sequedad y la caspa. Además, el Ácido Láctico posee funciones antibacterianas, ayudando a mantener el cuero cabelludo libre de bacterias perjudiciales y promoviendo un ambiente saludable para el crecimiento del cabello. También es comúnmente utilizado como regulador de pH en productos capilares, ayudando a mantener el equilibrio ácido-base del cuero cabelludo y del cabello, lo que es crucial para su salud y vitalidad. En resumen, el Ácido Láctico es un ingrediente multifuncional en el cuidado del cabello, ofreciendo beneficios de exfoliación suave,

hidratación, equilibrio del pH y propiedades antibacterianas, lo que lo convierte en un componente esencial para mantener un cuero cabelludo sano y promover un cabello fuerte y saludable.

DETOX- SKIN

El DETOX-SKIN, con su combinación de extracto de Peonía y disacárido de almidón de origen natural y certificado Cosmos, es un ingrediente innovador en el cuidado capilar. Este compuesto trabaja sinérgicamente para detoxificar y limpiar las células del cuero cabelludo, revitalizándolo y devolviéndole su energía. Su acción se enfoca en reparar y mejorar la funcionalidad de las mitocondrias celulares del cuero cabelludo, aumentando su resistencia al estrés y reduciendo la producción de sustancias que causan daño oxidativo y envejecimiento celular precoz. Esta fórmula contribuye a la salud del cuero cabelludo y, por ende, del cabello, al estimular la síntesis de colágeno y prevenir su degradación. Esto se traduce en un cabello más fuerte y resistente, con una disminución visible en problemas como la fragilidad y la caída. Además, DETOX-SKIN mejora la textura y el aspecto general del cabello, aportando un aspecto más saludable y rejuvenecido. El uso de peonía en DETOX-SKIN, cultivada en China bajo prácticas que minimizan el impacto ambiental, refleja un compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad ecológica. Este enfoque no solo beneficia la salud del cabello y cuero cabelludo, sino que también respeta y protege el medio ambiente.

GLICERINA

La GLICERINA, también conocida como GLYCERIN, es un componente hidratante y humectante de origen 100% vegetal, que desempeña un papel crucial en el cuidado y la salud de la piel, especialmente en el ámbito de la salud capilar. Su habilidad para atraer y retener la humedad la convierte en un ingrediente esencial para mantener el cabello y el cuero cabelludo hidratados y en óptimas condiciones. En el cuidado del cabello, la glicerina actúa como un potente humectante. Al atraer la humedad del ambiente, ayuda a mantener el cabello hidratado y previene la sequedad. Esta propiedad es particularmente beneficiosa en ambientes secos o para personas con cabello naturalmente seco, ya que proporciona la hidratación necesaria para mantener el cabello suave y manejable. Además, la glicerina tiene un efecto notable en el cuero cabelludo. Al promover la retención de humedad, ayuda a mantener el cuero cabelludo hidratado, lo que es esencial para prevenir problemas como la caspa y la irritación. Un cuero cabelludo bien hidratado es fundamental para el crecimiento saludable del cabello y para mantener el equilibrio natural de aceites. La glicerina también es conocida por sus propiedades calmantes y suavizantes. En el cuidado del cabello, esto se traduce en un alivio para cueros cabelludos sensibles, reduciendo la sensación de picazón y contribuyendo a un ambiente más saludable para el crecimiento del cabello. Además, su capacidad para mejorar la textura del cabello lo hace más manejable y reduce la susceptibilidad al daño mecánico durante el peinado. Otra ventaja de la glicerina es su compatibilidad con todo tipo de cabello, pero es particularmente beneficiosa para aquellos con cabello seco y cuero cabelludo sensible. Al hidratar profundamente y ayudar en los procesos de regeneración cutánea, la glicerina contribuye a mantener el cabello y el cuero cabelludo jóvenes y saludables.

ABYSOFT

El ABYSOFT es un ingrediente multifuncional de origen natural, combinando Aceite de semilla de Crambe Abyssinica y Fitoesteroles. Certificado Cosmos, destaca en el cuidado del cabello y la piel por sus propiedades acondicionadoras y su intensa hidratación. Actúa en la epidermis del cuero cabelludo, formando una película protectora que brinda confort y defensa contra agresiones externas. Este componente es notable por su capacidad de hidratación, esencial para prevenir problemas como la sequedad y la caspa. Proporciona un acabado aterciopelado sin sensación grasa, mejorando la manejabilidad, brillo, elasticidad y flexibilidad del cabello. Al aplicar productos que contienen ABYSOFT, el cabello se beneficia de una mayor suavidad, brillo y una apariencia más saludable y rejuvenecida. Además, su capacidad para mejorar la elasticidad y flexibilidad del cabello ayuda a reducir la rotura y facilita el peinado. Ideal para quienes buscan un cabello más suave, saludable y con mejor aspecto, el ABYSOFT es un ingrediente clave en nuestras líneas capilares para una transformación visible en la salud y belleza del cabello.

TENSIOCLEAN:

TENSIOCLEAN es un tensioactivo de origen natural, derivado de azúcares y alcoholes grasos vegetales, obtenido de manera sostenible a partir de residuos de cereales y sus cascarillas. Este ingrediente "Up-Cycled" aprovecha los residuos vegetales que no son utilizados en la industria alimentaria. Destaca por sus excelentes propiedades limpiadoras y su elevada capacidad de arrastre, lo que lo hace muy adecuado para proporcionar una limpieza profunda, dispersión y humectación. Su uso en el cuidado del cabello asegura una limpieza eficaz sin comprometer la suavidad y salud del cuero cabelludo y el cabello.

DECYL GLUCOSIDE:

Decyl Glucoside es un tensioactivo natural y no iónico, perfecto para productos espumantes y limpiadores. Obtenido de materias primas renovables, combina alcoholes grasos de origen vegetal (derivados del coco) y glucosa (proveniente del almidón de maíz). Este tensioactivo se destaca por su suavidad, lo que lo hace ideal para cueros cabelludos sensibles. La espuma que produce es estable, fina y suave, proporcionando una experiencia de limpieza agradable sin reseca la piel o el cabello. Además, Decyl Glucoside es un ingrediente limpio, libre de impurezas, óxido de etileno o 1,4-dioxano, asegurando una formulación segura y efectiva para el cuidado diario.

DISODIUM COCOAMPHODIACETATE:

Este tensoactivo derivado del coco es un ingrediente suave y delicado, ideal para productos capilares que requieren cuidado especial, como champús infantiles y tratamientos dermatoprotectores. Su naturaleza gentil lo hace perfecto para evitar irritaciones en la piel, ojos y mucosas. Este ingrediente limpia suavemente el cabello y el cuero cabelludo, manteniendo su equilibrio natural y evitando la sequedad o la irritación. Su alta tolerancia cutánea lo hace adecuado para uso frecuente y en personas con piel sensible. Este tensoactivo no solo asegura una limpieza efectiva, sino que también cuida y respeta la delicadeza de la piel y el cabello.

PANTENOL (PRO-VITAMINA B5)

El Pantenol, conocido como Pro-Vitamina B5, es un ingrediente revolucionario en el cuidado del cabello. Al transformarse en vitamina B5 dentro de la célula, desempeña un papel crucial en la regeneración celular y la retención de humedad, otorgando propiedades hidratantes y emolientes. En el cabello, el Pantenol penetra profundamente, reparando la queratina y formando una película protectora que defiende contra daños externos, favoreciendo así un crecimiento más fuerte y saludable. Aporta elasticidad y brillo, y actúa directamente en los folículos, aumentando el grosor del cabello fino, lo que resulta en una apariencia de mayor densidad y volumen. Además, nutre intensamente, prolongando la fase de crecimiento del cabello, haciéndolo lucir más denso, fuerte y brillante.

ALMIDON DE ARROZ

El Almidón de Arroz, un ingrediente natural derivado del arroz, es un aliado excepcional en el cuidado capilar. Este polvo fino, derivado del arroz, es rico en antioxidantes, vitaminas y minerales, aportando una nutrición intensa y fortaleciendo el cabello desde la raíz hasta las puntas. Sus propiedades calmantes y suavizantes lo hacen ideal para cabellos sensibles o dañados, ayudando a restaurar la salud del cuero cabelludo y del cabello. Al aplicarse en productos como acondicionadores o tratamientos capilares, el Almidón de Arroz mejora la manejabilidad y la textura del cabello, dejándolo suave, ligero y con un aspecto saludable. Además, su capacidad para absorber el exceso de grasa sin reseca, lo convierte en un ingrediente perfecto para mantener el cabello fresco y limpio, respetando su equilibrio natural.

EXTRACTO DE AVENA

El Extracto de Avena es un ingrediente clave en productos capilares por sus excepcionales propiedades acondicionadoras, reparadoras y protectoras. Este extracto es rico en proteínas y carbohidratos, elementos esenciales para el cuidado del cabello. Las proteínas de bajo peso molecular del extracto de avena penetran profundamente en el cabello, reparando y fortaleciendo desde el interior. Esto lo hace ideal para restaurar cabellos dañados y debilitados, mejorando su resistencia y salud general. Por otro lado, las proteínas de alto peso molecular forman una película

protectora sobre el cabello, brindando suavidad y brillo, además de proteger contra agresiones externas como la contaminación y los rayos UV. Esta capacidad de formar una barrera protectora es fundamental para mantener el cabello sano y bien cuidado.

BETAÍNA DE COCO:

La Betaína de Coco, un tensioactivo anfótero derivado del aceite de coco es excepcionalmente suave y compatible con el cabello. Sus propiedades de limpieza suaves la hacen ideal para champús y otros productos capilares, especialmente para bebés o personas con cuero cabelludo sensible. Además de limpiar, actúa como agente espumante, generando y estabilizando una buena cantidad de espuma. También funciona como humectante y emulsionante, mejorando la manejabilidad y el aspecto del cabello. Su capacidad para desengrasar, combinada con otros tensoactivos aniónicos, resulta en una limpieza efectiva y profunda. Además, es una sustancia totalmente biodegradable, lo que la hace amigable con el medio ambiente.

INGREDIENTES (INCI):

AQUA, PROPANEDIOL, DISODIUM COCOAMPHODIACETATE, COCAMIDOPROPYL BETAINE, HYDROXYPROPYL STARCH PHOSPHATE, DECYL GLUCOSIDE, GLYCERIN, CRAMBE ABYSSINICA SEED OIL PHYTOSTEROL ESTERS, ORYZA SATIVA STARCH, AVENA SATIVA KERNEL EXTRACT, PAEONIA LACTIFLORA ROOT EXTRACT, PANTHENOL, BUTYROSPERMUM PARKII BUTTER, LAURYL/MYRISTYL WHEAT BRAN/STRAW GLYCOSIDES, GUAR HYDROXYPROPYLTRIMONIUM CHLORIDE, TREHALOSE, CAPRYLYL/CAPRYL WHEAT BRAN/STRAW GLYCOSIDES, LAURDIMONIUM HYDROXYPROPYL HYDROLYZED WHEAT PROTEIN, LAURYL GLUCOSIDE, DISTEAROYLETHYL DIMONIUM CHLORIDE, PARFUM, CETEARYL ALCOHOL, SODIUM BENZOATE, SODIUM CHLORIDE, POTASSIUM SORBATE, BENZYL ALCOHOL